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Showmaker：以前100%的热爱英雄联盟
现在可以说是100%都是工作了

 

近日DK战队中单选手ShowMaker在采访中被问到了对英雄联盟的热爱和
工作占比，ShowMaker直言刚开始打职业的时候差不多是100%对0，现在
基本可以说是100%都是工作了。

Q：长时间让自己维持顶级选手的状态的秘诀是什么？应该很不容易吧
？

ShowMaker：确实很难啊，打了很久职业之后，我身体本来就不是特别
结实那种类型，现在也这里那里都会生病，也是一个对精神消耗很大的
职业，心理上也很辛苦，维持的秘诀是⋯⋯我也不知道，反正就得努力
呗。所以看到比我打的时间还长的选手，像赫奎哥这种，就觉得非常了
不起，我才打了不到五年，就觉得精神要出走了，也这里那里开始出问
题。随着时间的流逝依然能维持状态，我觉得真的非常了不起，又让我
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产生了尊敬之情。赫奎哥真的很厉害，很夸张，到目前为止依然觉得游
戏很有趣，真的很不简单，一般打了十年都会觉得腻了，他到现在依然
还是保持着热情，非常的努力，真的很了不起。

Q：英雄联盟对你来说热爱和工作所占的百分比分别是多少？

ShowMaker：刚开始打职业的时候差不多是100%对0吧，那个时候真的很
喜欢英雄联盟，现在基本可以说是100%都是工作了，现在是这样的，虽
然有点难过。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16766209469295.html
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